

Le Venezuela exigera une nouvelle fois aux États-Unis l'extradition de Posada Carriles



Caracas, 7 octobre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que son pays fera de nouvelles démarches pour exiger au gouvernement des États-Unis l'extradition de Luis Posada Carriles, fugitif de la justice vénézuélienne, pour qu'il soit jugé dans ce pays sud-américain pour des crimes terroristes.

Nicolas Maduro a donné l'ordre à la chef de la diplomatie, Delcy Rodríguez et à l'ambassadeur auprès de l'OEA, Bernardo Álvarez, pour donner un élan à cette demande de telle sorte que Posada Carriles puisse être jugé pour le crime contre un avion cubain de passagers survenu sur les côtes de la Barbade, il y a 40 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107987-le-venezuela-exigera-une-nouvelle-fois-aux-etats-unis-lextradition-de-posada-carriles>



Radio Habana Cuba